

Funcionarios comienza a cobrar desde hoy el 26% de la paga extra del 2012

Escrito por PreguntasFrecuentes - 01/10/2015 09:59

Los funcionarios van a cobrar desde hoy el 26,2% de la paga extra del 2012 que el gobierno quitó según ha informado el sindicato CSIF.

En un comunicado, CSIF ha explicado que los primeros en recibir este reintegro han sido los trabajadores de la Agencia Tributaria y que, a lo largo de los próximos días, lo recibirán el resto de los empleados públicos de la AGE.

Leer más en:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2015/10/01/funcionarios-comienza-a-cobrar-desde-hoy-el-26-de-la-paga-extra-del-2012/>

Salu2
